

SPORTEVENT

16. Sauwaldman

SCHÄRDING. Am 4. September ab 8.55 Uhr übernehmen wieder die Radfahrer das Kommando auf Schärdings Straßen. Man muss kein Profibiker sein, um beim Sauwaldman mitfahren zu können. Radfahrer aller Altersgruppen und Fitnesslevels sind eingeladen, am größten Sportevent der Region teilzunehmen. Auch der Ex-Wintersportler Andreas Goldberger wird heuer kräftig in die Pedale treten. Für eine Autogrammstunde steht er nach den Strapazen der Strecke A am Schärddinger Stadtplatz zur Verfügung. Neu bei der 16. Auflage des Sauwaldman ist heuer eine Teamwertung für Vereine, Firmen und andere Dreiergruppen. Nicht auf dem Rad, sondern zu Fuß machen sich die beiden Ultramarathonläufer Thomas Schererbauer und Günther Dieplinger bereits am Vortag auf den Weg, um die Bezirksgrenze, rund 150 Kilometer, für den guten



Das größte Sportevent der Region steht wieder vor der Tür.

Foto: Radsportfotos.at

Zweck abzulaufen und um 13 Uhr gemeinsam mit den Radfahrern über die Ziellinie am Schärddinger Stadtplatz zu laufen. Der Reinerlös des Benefizlaufs geht an den Verein Herzkinder und an eine betroffene Familie aus Esternberg. Infos unter www.clr-sauwald.at ■



STRECKENFÜHRUNG

Strecke A: 120 Kilometer, 1800 Höhenmeter
Strecke B: 75 Kilometer, 1100 Höhenmeter
Strecke C: 45 Kilometer, 450 Höhenmeter